English version

AQUASMART Water Leak Detection Application - Terms of Use

Last Updated: 11.12.2023

1. Acceptance of Terms

By downloading, installing, or using the AQUASMART Water Leak Detection Application (the "App"), you agree to be bound by these Terms of Use. If you do not agree with these terms, please do not use the App.

2. Use of the App

You agree to use the App solely for its intended purpose of detecting and monitoring water leaks. The App is not a substitute for professional plumbing services, and users are responsible for verifying any detected leaks and taking appropriate action.

3. Data Security and Privacy

- a. The App may collect and store data related to water usage and leak detection. By using the App, you consent to the collection and use of this data for the purpose of improving the App's functionality and providing you with relevant information.
- b. We are committed to protecting your privacy and will handle your data in accordance with our Privacy Policy, which can be found https://aquasmart.ai/privacy-policy/

4. Accuracy of Information

- a. The App provides information about potential water leaks based on the data it receives. While we strive for accuracy, we do not guarantee the completeness, accuracy, or reliability of the information provided by the App.
- b. Users acknowledge that the App is a tool for early detection and monitoring and does not replace regular maintenance or professional inspection of plumbing systems.

5. Limitation of Liability

To the extent permitted by law, AQUASMART and its affiliates shall not be liable for any direct, indirect, incidental, consequential, or special damages arising out of or in any way connected with the use of the App, even if advised of the possibility of such damages.

6. Updates and Modifications

We may release updates to improve the App's functionality. You agree to install these updates promptly. We reserve the right to modify or discontinue the App at any time without prior notice.

7. Termination

AQUASMART reserves the right to terminate or suspend your access to the App at its sole discretion, without prior notice, for any reason, including a breach of these Terms of Use.

8. Governing Law

These Terms of Use are governed by and construed in accordance with the laws of [Your Jurisdiction]. Any disputes arising out of or in connection with these terms shall be subject to the exclusive jurisdiction of the courts of Israel.

By using the AQUASMART Water Leak Detection Application, you agree to these terms and conditions.

AQUASMART Ltd

David Remez 5th – Netanya - Israel info@aquasmart.ai

French version

Application de Détection de Fuite d'Eau AQUASMART - Conditions d'Utilisation

Dernière mise à jour : 11.12.2023

1. Acceptation des Conditions

En téléchargeant, installant ou utilisant l'Application de Détection de Fuite d'Eau AQUASMART (l'"Application"), vous acceptez d'être lié par ces Conditions d'Utilisation. Si vous n'acceptez pas ces conditions, veuillez ne pas utiliser l'Application.

2. Utilisation de l'Application

Vous acceptez d'utiliser l'Application uniquement dans le but de détecter et de surveiller les fuites d'eau. L'Application ne remplace pas les services de plomberie professionnels, et il incombe aux utilisateurs de vérifier toute fuite détectée et de prendre les mesures appropriées.

3. Sécurité des Données et Confidentialité

- a. L'Application peut collecter et stocker des données relatives à l'utilisation de l'eau et à la détection des fuites. En utilisant l'Application, vous consentez à la collecte et à l'utilisation de ces données dans le but d'améliorer les fonctionnalités de l'Application et de vous fournir des informations pertinentes.
- b. Nous nous engageons à protéger votre vie privée et traiterons vos données conformément à notre Politique de Confidentialité, disponible https://aquasmart.ai/privacy-policy/.

4. Exactitude des Informations

- a. L'Application fournit des informations sur les fuites potentielles d'eau en fonction des données qu'elle reçoit. Bien que nous nous efforcions d'assurer l'exactitude des informations, nous ne garantissons pas l'exhaustivité, la précision ou la fiabilité des informations fournies par l'Application.
- b. Les utilisateurs reconnaissent que l'Application est un outil de détection précoce et de surveillance et ne remplace pas l'entretien régulier ni les inspections professionnelles des systèmes de plomberie.

5. Limitation de Responsabilité

Dans la mesure permise par la loi, AQUASMART et ses affiliés ne pourront être tenus responsables de tout dommage direct, indirect, accessoire, consécutif ou spécial découlant de l'utilisation de l'Application ou en lien avec celle-ci, même si la possibilité de tels dommages a été signalée.

6. Mises à Jour et Modifications

Nous pouvons publier des mises à jour pour améliorer les fonctionnalités de l'Application. Vous acceptez d'installer ces mises à jour rapidement. Nous nous réservons le droit de modifier ou d'interrompre l'Application à tout moment, sans préavis.

7. Résiliation

AQUASMART se réserve le droit de résilier ou de suspendre votre accès à l'Application à sa seule discrétion, sans préavis, pour quelque raison que ce soit, y compris en cas de violation de ces Conditions d'Utilisation.

8. Droit Applicable

Ces Conditions d'Utilisation sont régies et interprétées conformément aux lois de [votre juridiction]. Tout litige découlant de ces conditions ou en relation avec celles-ci sera soumis à la compétence exclusive des tribunaux d'Israël.

En utilisant l'Application de Détection de Fuite d'Eau AQUASMART, vous acceptez ces termes et conditions.

AQUASMART Ltd

David Remez 5ème – Netanya - Israël info@aquasmart.ai